

ふれあいミーティング報告

西武秩父線廃線問題の対応

質 結果的に阻止することはでき
たが、市の対応として何かできる
ことはないか。

答 地域住民が路線を守ろうとい
う意識とともに、利用促進の呼び
かけを周辺町と協力して進めてい
きます。また、利便性向上のため
レッドアローの増発など要望して
います。秩父に来てもらえる仕組
みも考えています。ぜひお出かけ
の際は鉄道の利用をお願いします。

学童保育の利用希望

質 条件などによって学童保育の



下吉田会場の様子

昨年度、10団体の皆さまからお
招きをいただき「市長と語る会」
改め「ふれあいミーティング」を
行いました。市政に対する多くの
ご意見をいただきましたが、その
一部をご紹介します。

利用ができない人がいると聞いた。
答 スペースに限りがあるため希
望通りとはなかなかいきませんが、他の施設を活用することも視
野に検討いたします。

ごみの現状について

質 毎年ごみが増えている。1市
4町でワーストワンの秩父市。ご
み減量の取り組みは？

答 意識高揚を図るため、市報や
ホームページなどで呼びかけてい
ます。資源回収事業として、資源
ごみの収集に協力いただいた町会
や団体に報償金を支給しています。

産科医療の充実に尽力を

質 特に市立病院内の産科開設を
早めに実現してほしい。

答 産科医招へいのためいろいろ
なところに向きをお願いしていま
すが、厳しい状況です。今の医療
体制を維持するために分娩を扱う
産婦人科診療所を支援しています
が、一刻も早い産科医療の充実を
目指します。

問 秘書広報課 ☎ 22-2505



「和を以って
貴しと為す」

還暦を迎えます

市長 久喜 邦康

新年度も早くか月が過ぎまし
た。年度替りの慌ただしさも、少
し落ち着いてきた感じがします。
今月、22名の議員による新生秩父
市議会が誕生しました。共に力を
合わせてまちづくりを進めていき
たいと思いますので、議員各位に
は各般にわたるご意見をお寄せい
ただくようお願い申し上げます。
さて、今年の芝桜は2月の大雪
の影響でその開花が危ぶまられま
したが、芝桜除草ボランティアの皆
さんにお骨折りをいただき、今年
も素敵な花のじゅうたんが人々の
目を楽しませてくれました。3月
には芝桜の丘西側に、「秩父こも



市長 久喜邦康

お気軽にお越しください！ ふらっと市長室

- 5月30日(金)
9:00~10:00 大滝総合支所
11:00~11:30 伝承館1階
 - 6月13日(金)
9:00~10:00 荒川総合支所
11:00~11:30 伝承館1階
- ※日程は変更される場合がありますのでご注意ください。
問 秘書広報課 ☎ 22-2505

れびの庭」の主催により、クリスマスローズの苗を植えていただきました。芝桜市民ガーデンと相まって、今後、パワーアップしたお花畑にしたいと考えています。
先月の「秩父いつてんべえウォーキング」は、2日間で1,361人の方々に参加していただきました。年々、参加者は増えていますが、今後も埼玉県ウォーキング協会の皆様のご協力を賜りながら、さいたま市、川口市、東松山市、飯能市に並ぶ「埼玉5大ウォーキング大会」に育てていきます。
新緑の5月に入り、木々の葉は日増しに緑色を濃くしています。日課にしている朝のウォーキングが、とても快適に行える季節になりました。まもなく60歳の誕生日を迎えますが、還暦とはいつても、まだまだ十分な気力、体力を持っていると私自身確信しています。全力で、日本一しあわせなまちづくりに取り組んでまいりますので、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。